

## الشركة الوطنية للخدمات البترولية (ش.م.ك) عامة National Petroleum Services Co. (K.S.C.P.)

Date: 10th July 2025

التاريخ: 10 يوليو 2025

**Boursa Kuwait Company** 

السادة / شركة بورصة الكوبت المحترمين

Subject: Supplementary Disclosure regarding the extension of contract No. (19053552) for Cementing and Associated Services for Drilling & Workover Operations for Conventional Services for KOC

الموضوع: افصاح مكمل بشأن تمديد عقد رقم (19053552) لتقديم التسميت والخدمات المساندة لعمليات الحفر التطويري واصلاح الآبار التابع لشركة فقط الكويت

With reference to the above subject, and pursuant to the provision of Law No. 7 of 2010, and its executive bylaws and amendments issued by the Capital Markets Authority.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وعملاً بأحكام القانون رقم 7 لسنة 2010 ولائحتة التنفيذية وتعديلاته الصادرة عن هيئة أسواق المال.

Attached is the supplementary disclosure form.

مرفق لكم نموذج الإفصاح المكمل.

Sincerely,,

Action of the Carlotter Ca. Carlotter Ca.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،

Muhaiman Ali Al-Behbehani Vice Chairman and CEO مهيمن علي البهبهاني

نائب رئيس مجلس الادارة والرئيس التنفيذي



## نموذج الإفصاح المكمل Supplementary Disclosure Form

Cupplementary Disclosure Form		
10/07/2025		التاريخ Date
National Petroleum Services Company (K.S.C) Public	الشركة الوطنية للخدمات البترولية (ش.م.ك) عامة	اسم الشركة المدرجة Name of The Listed Company
Extension contract No. (19053552) for Cementing and Associated Services for Drilling & Workover Operations for Conventional Services for KOC	تمديد عقد رقم (19053552) لتقديم التسميت والخدمات المساندة لعمليات الحفر التطويري واصلاح الآبار التابع لشركة نفط الكويت	عنوان الافصاح Title of Disclosure
08/04/	2024	تاريخ الإفصاح السابق Date of previous Disclosure
We would like to inform you that the contract No. (19053552) for Cementing and Associated Services for Drilling & Workover Operations for Conventional Services for KOC has been extended for a period of 8 months, with an increase in the value of the contract by 6,522,817.433/– KD (Six million, five hundred twenty–two thousand, eight hundred seventeen Kuwaiti Dinars and 433 Fils)	نحيطكم علماً بأنه تم تمديد عقد رقم (19053552) لتقديم التسميت والخدمات المساندة لعمليات الحفر التطويري واصلاح الآبار التابع لشركة نفط الكويت، لمدة 8 أشهر مع زيادة في قيمة العقد وقدرها –6,522,817.433/ د.ك (ستة ملايين وخمسمائة واثنان وعشرون ألف وثمانمائة وسبعة عشر دينار كويتي و 433 فلس)	التطور الحاصل على الإفصاح Updates that occurred to the Disclosure
The disclosed financial impact continued during the contract extension period.	استمرار الأثر المالي المفصح عنه بالإفصاح السابق خلال فترة تمديد العقد.	الأثر المالي للتطور الحاصل (إن وجد) The Financial impact of the update (if any)

Muhaiman Ali Al-Behbehani Vice Chairman and CEO



مهيمن علي البهبهاني نائب رئيس التنفيذي